

Wertschöpfung vor Ort

In vielem haben wir uns abhängig gemacht von ausländischen Geldgebern und fossilen Energieträgern wie Öl und Gas. Die Energiestrategie fördert die dezentrale Energiegewinnung und strebt Eigenständigkeit an. Die Wasserkraft erhält eine neue wichtige Rolle und wird befristet gestützt. Energiegewinnung vor Ort gibt Arbeit vor Ort und Wertschöpfung vor Ort. Ein Umstand der uns allen zugutekommt. Bereits setzen sich mehrere Gemeinden und Städte im Thurgau ein für die 2000 Watt Gesellschaft. Noch mehr tragen bereits das Label Energiestadt. Sie haben sich bereits einer nachhaltigen Energiepolitik verpflichtet machen die Energiewende vor.

Ein «Ja» zur Energiestrategie 2050 macht fit für die Zukunft. Sie treibt die Entwicklung auf dem Gebiet der Alternativenergien voran und packt die Probleme des Netzes an.

Ein «Nein» schiebt die Probleme vor sich her und stapelt sie auf, wie seit Jahren den Atommüll. Dies ist weder zukunfts- noch enkeltauglich. Stimmen Sie deshalb «Ja» zum Energiegesetz und damit zur Energiestrategie 2050.

Doris Günter, Kantonsrätin